

REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn

Juin 2023

Mercredi 7 juin 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Foot : la saison finit bien



Fin de saison pour les footballeurs./Photo DDM, archives

Les filles ont goûté en ce week-end de fête des Mères à un repos bien mérité alors que les garçons jouaient leur dernier match de la saison sur le terrain de la Juventus de Papus qui avait besoin de points pour espérer un maintien en R2.

À ce jeu, les joueurs de Lacourt ont ramené de ce difficile déplacement un bon nul sur le score de 2 à 2. C'est un excellent résultat qui prouve la valeur de cette équipe et qui lui permet de se maintenir seul à la quatrième place de son championnat. Et puis et surtout, une deuxième partie de saison qui permet d'envisager de bonnes choses pour la prochaine saison.

La réserve d'O. Remazeilles n'a

pas eu la même réussite et s'est inclinée par 3 à 1 face à St-Alban. Tout se termine bien finalement avec ce maintien en R3 en conclusion de cette saison. La trois est restée à la maison mais l'essentiel était bien la remontée en D2, l'objectif du début de saison. L'équipe 4 a perdu sur le terrain d'une excellente équipe de Saint-Sulpice mais pour elle également l'essentiel était l'accession en D3. Chez les jeunes, les 14 ans ont réalisé une excellente performance en allant s'imposer par 4 à 3 à Colomiers. Les 15 ans se sont lourdement inclinés sur le score de 5 à 0 à Auch. Les 18 ans ont bien conclu leur saison en s'imposant par 4 à 2 contre Confluents.

Vendredi 9 juin 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Café-concert avec Mélodie n'Sol

Café-Concert Mélodie n'Sol sera sur scène le 10 juin à 20h30 salle polyvalente.

Après quatre années sans pouvoir nous produire à Marssac nous avons l'immense plaisir de vous annoncer notre Café-Concert ce samedi 10 juin, dans la salle polyvalente qui a été complètement réhabilitée.

La formule est identique aux années passées, vous arrivez à 19h30 vous pouvez vous restaurer sur place : une restauration simple faite maison que vous pouvez accompagner de jus de fruit, bière, vin où café, à petit prix. Le spectacle démarre à 20h30, l'entrée est gratuite un entre-acte vous permettra également de vous régaler de nouveau. Au programme de la soirée : Le Gospel Rivér Side, un groupe tout



Rendez-vous le 10 juin. [DR]

nouvellement créé qui chante comme son nom l'indique du Gospel.

Leur particularité il chante principalement du Gospel en français, et quatre générations sont sur scène. Suivi par notre chorale : Mélodie n'Sol de Marssac, cette année pas loin de trente choristes seront présents sur scène, des nouveautés, des solos, des duos, des chansons françaises où l'hu-

mour et la poésie sont mises à l'honneur avec le choix de nos chansons. Accompagnement par notre chef de cœur : Luc Antoons parfois au piano ou bien à la guitare Chanter c'est pour nous : donner un espace de joie et de paix, alors Venez nombreux, nous vous attendons !

Pour tous renseignements 06 16 17 54 27 pas de réservation.

Mardi 13 juin 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Les « Loisirs » du handball club de MarssAttack lancent leur recrutement

Les Loisirs du Handball Club de MarssAttack s'entraînent tous les mercredis soir de 20 heures à 22 heures dans le complexe sportif de Marssac. Ils lancent leur campagne de recrutement de joueurs et joueuses. Au travers d'une équipe Loisirs composée exclusivement d'adultes : garçons, filles, jeunes et moins jeunes, et fort de la mise à disposition de la salle omnisports de Marssac, ils ont pu en peu de temps créer une structure de handball étoffée, concertée, et assidue, où chacun s'investit selon ses propres capacités, pour le groupe. MarssAttack porte deux valeurs pour la pérennité de cette dynamique : la cohésion et le plaisir de jouer au handball. L'image qu'ils renvoient auprès des autres clubs est donc celle d'un club sain, plein d'entrain, doté de jovialité et de dynamisme. C'est avec le même plaisir qu'ils organi-



Jovialité et dynamisme sont les valeurs centrales de MarssAttack./DR

sent régulièrement des rencontres contre les autres Clubs Loisirs de Hand du département. « Le Handball Club de Marssac invite à rejoindre son effectif dès maintenant en prévision de la rentrée prochaine » indiquent les responsables du club, qui ajoutent en clin d'œil : « Un seul risque... venir, c'est prendre le risque de ne plus jamais vouloir repartir ! »